



Schützengesellschaft Ziefen - Nachwuchs

Wie der Vater, so der Sohn...

KSF NW 2016



Der 12-jährige Mario Recher schießt seit 2015 als Nachwuchsschütze im Kurs der Schützengesellschaft Ziefen. Bereits im vergangenen Jahr hat der talentierte Nachwuchsschütze durch verschiedene ausgezeichnete Einzelresultate für Aufmerksamkeit gesorgt.

Die Schützengesellschaft Ziefen hat am 01. und 02. Juli 2016 das 38. Nidwaldner Kantonalschützenfest besucht. Auch Mario und sein Vater Balz Recher (Maximumschütze am diesjährigen Feldschiessen) haben sich mit weiteren 23 Schützinnen und Schützen für den Grossanlass angemeldet. Dabei hat Mario mit den Programmen Auszahlungs- Kranz-, Junioren- und Vereinsstich an der Festsiegerkonkurrenz in der Kategorie Junioren teilgenommen. Mit dem Gesamtergebnis von 282 von maximal möglichen 300 Punkten hat er sich im Feld von 86 Teilnehmern als sensationeller zweiter, nur einen Punkt hinter dem um sieben Jahre älteren Sieger Kevin Platz, klassiert!

Mario hat als jüngster Teilnehmer des 38. Nidwaldner Kantonalschützenfestes mit insgesamt 6'773 Schützinnen und Schützen die Aufmerksamkeit der lokalen Presse auf sich gezogen. Dem örtlichen Journalisten der Nidwaldner Zeitung (www.nidwaldnerzeitung.ch) hat er u.a. in einem professionellen Interview sein Erfolgsgeheimnis verraten. Daraus nur das folgende Zitat: **«Ich ziehe meine Schützenjacke an, lege mich hin, konzentriere mich und lasse mir Zeit.»**

Lieber Mario

Wir wünschen Dir weiterhin viel Spass und Erfolg beim Schiesssport.

SCHÜTZENGESELLSCHAFT ZIEFEN